

BOLETIN INFORMATIVO

Tipo de cambio: Compra: 3.253 Venta: 3.257

Boletín Informativo presentado por SAN MIGUEL SERVICIOS LOGISTICOS SRL

JUEVES 8 DE MARZO DE 2018

Principales titulares



Las nuevas variedades de uva son muy demandadas en Asia



APM Terminals Callao inicia obras de modernización del muelle de hidrocarburos del Puerto del Callao



Norteamérica: Los productores de chiles picantes tienen problemas para satisfacer la de manda



El sector pesquero crecería 38% este año

Las nuevas variedades de uva son muy demandadas en Asia



En la semana del 20 de febrero, Vanguard International completó su segunda cosecha en Perú. "El 100 por ciento de nuestra cosecha se recoge, envasa y va al mercado", dice Craig Stauffer, director general de Vanguard International. "En general, estamos satisfechos con los resultados en cuanto a calidad, rendimiento y condiciones", mencionó Stauffer. Para algunas de las nuevas variedades de la compañía, esta es la primera temporada, por lo que todavía hay trabajo analítico que hacer con agrónomos y productores de plantas.

Temporada de cosecha concentrada

La cosecha inicial comenzó un poco más lenta de lo planeado debido al efecto del clima de La Niña, que incluyó temperaturas más frías durante el día y la noche. "Sin embargo, a medida que avanzábamos hasta finales de enero y principios de febrero, vimos que las temperaturas subían, lo que aumentó el desarrollo de la fruta y exigió una cosecha mucho más rápida", compartió Stuffer http://www.freshplaza.es/article/114156/Las-nuevas-variedades-de-uva-son-muy-demandadas-en-Asia

Norteamérica: Los productores de chiles picantes tienen problemas para satisfacer la demanda



Los chiles picantes son uno de los productos más demandados", observa Incaviglia. "La incesante demanda ha animado a apostar por tener disponibilidad todo el año. Sin embargo, ningún productor por su cuenta puede tener una oferta uniforme todo el año, así que durante casi sesenta años, GR Fresh ha establecido relaciones con productores de muchos puntos y ahora cultiva chiles picantes en siete regiones distintas. Pese a ello, sigue siendo complicado satisfacer la totalidad de la demanda".

Los jalapeños siguen reinando

De todas las variedades de chiles, los japaleños siguen siendo los más utilizados en el mercado norteamericano. Incaviglia señala, sin embargo, que hay otras variedades que también tienen buena demanda. "Los jalapeños continúan siendo la variedad de chile picante más buscada", afirma. "El segundo más demandado es el poblano, seguido del serrano y otros como los chiles Anaheim y ghost"

http://www.freshplaza.es/article/114128/Norteam%C3%A9rica-Los-productores-de-chiles-picantes-tienen-problemas-para-satisfacer-la-demanda

APM Terminals Callao inicia obras de modernización del muelle de hidrocarburos del Puerto del Callao



APM Terminals Callao es un socio estratégico para el desarrollo del país, siendo este muelle una de las principales puertas de entrada de combustibles para la industria y economía nacional. Se mejorará la infraestructura del muelle de hidrocarburos, lo que permitirá una operación con

Se mejorara la iniraestructura del muelle de indirocarbutos, lo que permitura una operación con mayores estándares de seguridad. APM Terminals Callao S.A., operador del Terminal Norte Multipropósito del Puerto del Callao, ha iniciado la rehabilitación del muelle de hidrocarburos, cuya función es la recepción y distribución de petróleo, derivados, GLP y productos químicos. De acuerdo a cifras de la APN (2018), en el 2017 este muelle manejó el 88.1% del volumen líquido del país.

Cabe indicar que, dada la importancia del muelle de hidrocarburos para la economía del país, las operaciones de carga y descarga se alternarán con ventanas de construcción para la continuidad del abastecimiento del mercado.

http://logistica360.pe/2018/03/07/apm-terminals-callao-inicia-obras-de-modernizacion-del-muelle-de-hidrocarburos-del-

El sector pesquero crecería 38% este año



Este año el sector pesquero crecerá 38% en volumen por la mayor descarga de anchoveta para la harina y aceite de pescado, y de esta manera volverá a tener una importante incidencia en la expansión del producto bruto interno (PBI), proyectó la ministra de la Producción, Lieneke Schol. "El desempeño del sector durante enero y febrero evidencia que el 2018 sería mejor que el anterior, en tanto las condiciones oceanográficas se mantengan favorables para las próximas dos temporadas de pesca", afirmó.

Indicó que también se espera una importante recuperación en los desembarques para el consumo humano directo (9%), principalmente en los rubros de enlatado, congelado y en estado fresco.

e prevé que la actividad acuícola subiría cerca de 12%, favorecida por el alza de la producción e langostinos (10%) y trucha (9%). to //elpenano pe/notica-le-sector-pesquero-creceria-38-este-ano-64529 asox

"Este año empezarían 9 proyectos mineros por US\$ 11,357 millones"



-¿Cuál es el avance de la cartera de proyectos mineros para este año?

-Hay nueve proyectos mineros que iniciarían su construcción este año, los que demandarán una inversión de 11,357 millones de dólares. Se trata de Quellaveco, Mina Justa, Pampa de Pongo, Corani, Ariana, ampliación de Toromocho, ampliación de Pachapaqui, relaves B2 San Rafael y Quecher Main. Esperamos que Toromocho se inicie este mes.

Al finalizar la construcción, estos proyectos incrementarían la producción de cobre en 18%, molibdeno en 12%, hierro en 170%, plata en 7% y zinc en 5%. De los nuevos planes que iniciarían su construcción este año, Quecher Main tiene prevista su puesta en marcha en el 2019. Asimismo, se prevé que tres proyectos culminen su construcción en el 2020, otros tres en el 2021 y los dos restantes en el 2022.

En este contexto, es importante la aprobación del proyecto de ley N° 2408/2017-PE que sustituirá

estatices en el 2022. En este contexto, es importante la aprobación del proyecto de ley N° 2408/2017-PE que sustituirá il Decreto de Urgencia 003 (el dictamen obtuvo ayer el respaldo de las comisiones de Economía y le Justicia del Congreso de la República), pues brindará mayor predictibilidad a las inversiones.

-¿Cuáles son las iniciativas mineras que iniciarán su producción este año?

Boletín Informativo presentado por SAN MIGUEL SERVICIOS LOGISTICOS SRL



Noticias



Fletes desde Shanghái disminuyen un 1,5% en tercera semana febrero



Canadá quiere iniciar esta semana negociaciones formales con el **MERCOSUR**



Impulsarán diversificación de la canasta exportadora



Países del TPP11 esperan que entre en vigor a fines del 2018

Fletes desde Shanghái disminuven un 1.5% en tercera semana febrero



Los fletes de los contenedores enviados desde el puerto de Shanghái (China) al resto del mundo han disminuido un 1.5% en la tercera semana de febrero en comparación con la misma señala del

Los fletes de los contenedores enviados desde el puerto de Shanghái (China) al resto del mundo han disminuido un 1,5% en la tercera semana de febrero en comparación con la misma señala del mes anterior, hasta quedar establecido en los 854,19 puntos, continuando así su tendencia a la baja, según señala el 'Shanghái Containerized Freight Index'.

Por el contrario, los fletes con destino a los puertos del norte de Europa han aumentado un 1,22% para colocarse en los 916 dólares /TEU (746 euros), mientras que los servicios que llegan a los puertos europeos en el Mediterráneo se han elevado un 0,76%, hasta situarse en los 797 dólares/TEU (649 euros).

Además, cabe destacar que los tráficos con Estados Unidos también han descendido un 4,85% en los puertos de la costa oeste, mientras que bajan un 2,13% en los puertos de la costa este. Asimismo, descienden también los tráficos con Brasil y los del Golfo Pérsico, el Mar Rojo, Australia y Nueva Zelanda.

http://logistica360.pe/2018/03/08/fletes-desde-shanghai-disminuyen-un-15-en-tercera-semana-febrero/

Canadá quiere iniciar esta semana negociaciones formales con el MERCOSUR



Canadá quiere iniciar esta semana negociaciones formales para la firma de un acuerdo de libre

centada que e miser esta sentana negociaciones formates para la limita de un accidento de libre comercio con el Mercosur aprovechando las reuniones que el ministro de Comercio Internacional de Canadá, Francois-Philippe Champagne, mantendrá el viernes en Paraguay. Fuentes gubernamentales indicaron a Efe que Champagne se reunirá el viernes en la capital paraguaya, Asunción, con los ministros de Comercio de Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay, los países que forman el bloque del Mercosur, y que Canadá propondrá el inicio inmediato de negociaciones formales

ciaciones formales ciaciones formales.

Champagne, que se encuentra en Chile para participar mañana en la firma del TPP junto con los representantes de los otros 10 países que forman el grupo (Australia, Brunei, Chile, Japón, Malasia, México, Nueva Zelanda, Perú, Singapur y Vietnam), tiene previsto viajar el viernes a Asunción. Fuentes gubernamentales indicaron que el inicio de conversaciones formales para la firma de un acuerdo de libre comercio es parte de las "prioridades" del Gobierno canadiense para promover el comercio e inversiones con mercados emergentes.

Impulsarán diversificación de la canasta exportadora



La Asociación de Exportadores (Adex) impulsará la diversificación de la cana: mercados, para consolidar el avance de las operaciones de comercio exterior

"En estos temas, el trabajo conjunto que podamos desarrollar con el Estado es fundamental. Debemos levantar las barreras que frenan el crecimiento de nuestra actividad, que es intensiva en mano de obra descentralizada", subrayó su presidente, Juan Varilias, quien fue reelegido por un año más.

El empresario aclaró que no solo se trata de medidas a nivel macro, sino que también son sectoriales, las que contribuirán con el crecimiento de la economía.

Países del TPP11 esperan que entre en vigor a fines del 2018



os once países de la cuenca del Pacífico que firmaron hoy en Chile el Tratado Integral y Progre ista de Asociación Transpacíficoesperan que este pacto multilateral entre en vigor a fines de

Los once países de la cuenca de la conomía global, fue ratificado este jueves por los ministros de Brunei, Australia, Canadá, Chile, Malasia, México, Japón, Nueva Zelanda, Perú, Singapur y Vietnam. "Es un tratado ambicioso, moderno y con visión de futuro, y que con creatividad incorpora las nuevas temáticas del comercio internacional que exigen que los beneficios de la globalización la cuenca de la comercio internacional que exigen que los beneficios de la globalización su cuenca de la cuenca del cuenca de la cuenca de

Sunat: Ingresos tributarios aumentaron 9.8% en febrero

go.



Con este resultado, se acumulan 5 meses de crecimiento sostenido de los ingresos tributario resultado que no se observaba desde hace aproximadamente 4 años (mayo del 2013).

En febrero, los sectores Agropecuario, Minería, Comercio, Hidrocarburos, Servicios y Construcción registraron incrementos importantes en su recaudación que contribuyeron al resultado del mes.

Evolución mensual A nivel de tributos, el crecimiento de la recaudación del mes se ha dado principalmente en aquellos de mayor importancia para el erario nacional.

En febrero, destacó el aumento en los pagos del Impuesto a la Renta (9,7%) e IGV (el total se incrementó 8,4%; importaciones 9,0% y el interno 8,1%) lo que refleja la mejora en la actividad económica nacional, en especial la demanda interna, consistente con la mayor inversión tanto pública como privada, así como un mayor nivel de pago de obligaciones en los distritos que el a pasado fueron afectados por los efectos que tuvo el FEN Costero.



